

仁礼っ子だより

仁礼小学校学校通信

平成31年4月18日

第1号

新年度の始まりです～ご入学おめでとうございませす～

ピカピカの1年生25名を迎えた4月4日(木)の入学式から、早いもので2週間がたちました。この間、集団登校や1年生を迎える会、“小学校で”の給食、2年生と一緒にいった学校探検など様々なできごとがありました。

入学式では、須坂市教育長 小林雅彦様からの告辞やご多忙の中ご臨席くださったご来賓の方からのご祝辞をいただきました。1年生にとっては難しかったり長かったりするお話だったかも知れませんが、ほとんど姿勢を崩さずに聞くことができ、とても立派でした。また、一つずつ学年が上がった2年生から6年生のみなさんも、春休み明けにもかかわらず、とても落ち着いた態度で1年生を迎えていました。こうした2～6年生の凛とした姿にきっと新1年生もあこがれていくのだと思いました。1年生の皆さんが早く学校生活に慣れ、たくさんのお兄さんお姉さんや友だちと明るく楽しい小学校生活を過ごして欲しいと願っています。



明るく、かわいらしい声が響きました



記念写真はちょっぴり緊張しました

1学期始業式 山崎 茂 校長先生のお話

仁礼小学校の学校教育目標は、「よく学び よく遊び たくましく」です。

「よく学び」とは、ねばり強く学習や活動に取り組むこと。わからないことを大切に、伝え合ったり教え合ったりすることです。

「よく遊ぶ」とは、大勢の人と、共に関わり合いながら活動することです。

「たくましく」とは、気持ちのよいあいさつや返事を進んです。相手のことを思いやることです。そして、昨年度の卒業生から教えられたことは、よしやってみようという気持ちを大事にして、挑戦していくことです。

さあ、今日から新たな一年間がスタートします。新入生を含め、209名の仲間とこの学校教育目標「よく学び よく遊び たくましく」の実現に向けて取り組んでいきましょう。



新任職員の紹介

「よろしくお願ひします」

この4月より4名の職員が新たに着任しました。仁礼小の子どもたちと楽しい学校生活を歩んでまいりたいと思います。

保護者の方々、地域の方々と連携をとりながら、子どもたちのための学校づくりに尽力してまいりますのでよろしくお願ひします。



けやき組担任	田村 中	長野市立徳間小学校より
4年仁組担任	竹前おと江	中野市立中野小学校より
3年礼組担任	市川 武史	信州大学附属長野小学校より
教頭	亀岡 俊範	長野市立古牧小学校より

また、5年生、6年生の水曜日の外国語学習では、高橋有紀先生に教えていただきます。

お知らせ

○4月26日(金)に参観日・学年学級PTA、PTA総会、PTA歓送迎が行われます。日程は以下の通りです。ご多用のところとは存じますが、ぜひお越しください。

午前3時間授業

給食 11:40~12:30

そうじ 12:35~12:50

参観授業 13:00~13:45

児童下校 13:55

学年学級PTA 14:00~15:00

学校長の話 15:10~15:40

PTA総会 15:40~16:30

歓送迎会 18:30~(湯っ蔵んど)

○学校での名札着用についてのお願い

本校では、子どもたちが名札を着用しています。名札は学年の指定カラーに合わせて用意しました。登校したら、名札を着用し、下校時には外します。管理は各学級で行います。新しく買い換える場合は一つ60円

かかります。着用する主旨をご理解の上、ご協力をお願いいたします。

○「心とからだの相談窓口」について

子どもたちが、心や体のことでつらいことや悲しいこと、不快に思うことがあった時に相談できる場所として保健室を窓口としています。養護教諭 宮本由美先生がいますので「一人で悩まずに相談できる」ことを、家庭からお子さまにお知らせください。

○家庭環境調査へのご協力ありがとうございました。その際いただいた連絡先電話番号を、学級連絡網や地区の連絡網に使わせていただきたく存じます。もし承諾ができない場合は、担任までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。

○職員の非違行為防止研修について

昨年度も県内の教職員による不祥事があり、県民の信頼を損ねるような残念な状況が見られました。仁礼小学校では、今年度も非違行為防止研修を積み重ね、教職員による非違行為防止に全力で取り組んでまいります。皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



「給食おいしいー!」「もうこんなに食べられたよ。」